



SANTÉ, SOCIAL

LUTTE CONTRE L'ISOLEMENT DES SENIORS À L'OCCASION DE LA SEMAINE BLEUE

En octobre 2019, l'ADEF a mené une campagne de lutte contre l'isolement des résidents seniors à l'occasion de la Semaine Bleue, « semaine nationale des retraités et personnes âgées ».

Publié le 11 décembre 2019

L'isolement étant un facteur aggravant de la perte d'autonomie, les actions visant à renforcer le lien social sont au cœur de la stratégie déployée par l'ADEF pour favoriser le « Bien Vieillir » des 3500 résidents seniors logés, souvent en proie à l'isolement.

A l'occasion de la Semaine Bleue, six établissements ont ainsi organisé- en partenariat avec une dizaine d'acteurs locaux - des actions d'intérêt collectif. La manifestation qui a mobilisé près de 150 résidents a constitué une occasion privilégiée pour démontrer que l'activité physique, les ateliers artistiques, les rencontres intergénérationnelles, ou encore les sorties collectives, sont des leviers efficaces pour favoriser le lien social et lutter contre l'isolement des aînés.



19/21 RUE BAUDIN
94207 - IVRY-SUR-SEINE CEDEX